



Chers frères et soeurs en Christ,  
chers frères et soeurs de tant de confessions diverses,

en syntonie avec le monde entier, nous partageons aussi la préoccupation de l'augmentation de la violence et des conflits armés. De nouveaux foyers de guerre comme des nuages menaçants s'accumulent à l'horizon et font craindre des déflagrations encore plus vastes. Les experts de ce secteur et les institutions spécialisées rapportent que la production et le commerce des armes connaissent un accroissement sans précédents. La presse tracent chaque jour des scènes de ruines et de mort. Au nom du droit à la défense et de la politique de dissuasion la recherche scientifique est orientée à grande échelle vers l'utilisation de l'intelligence artificielle et des nouvelles technologies pour produire des armes toujours plus sophistiquées et destructrices. On en vient à se demander si tout cela ne serait pas plutôt, au lieu de dissuasion, un stimulant aux conflits.

De plus ce qui nous afflige est que la production des armes soustrait des ressources considérables qui devraient être employées pour vaincre la misère et la faim qui affligent tant de régions dans le monde.

Nous vous invitons donc le 27 avril prochain à prier pour demander au Dieu de la paix d'ouvrir le cœur et l'esprit de tous les responsables de la course aux armements afin qu'ils sentent la gravité de cette politique et s'ouvrent avec confiance à la conversion des industries de guerre en industries de paix. Que le Seigneur éloigne le spectre d'une guerre globale et rende proche un avenir de coopération fraternelle entre les peuples.

Notre rendez-vous mensuel naît de l'inspiration qui a conduit à Assise le 27 octobre 1986, les leaders des religions les plus diverses à se rencontrer et à prier pour la paix. Encore aujourd'hui, nous croyons que les femmes et les hommes de chaque confession doivent conjuguer leur force spirituelle pour se mettre au service de projets de paix pour toute l'humanité.

Que le Dieu de la vie entende notre prière.

### **Que le Seigneur vous donne la paix**

Assise, avril 2024

+ Domenico Sorrentino, évêque